



El IES Juan Antonio Castro celebra la Semana de la Solidaridad y la defensa de los Derechos Humanos.

Del 9 al 13 de diciembre, el IES Juan Antonio Castro celebra de manera especial la Solidaridad y la defensa de los Derechos Humanos. La celebración del día internacional de los Derechos Humanos (10 de diciembre) y las vísperas de la Navidad han sido el revulsivo para fomentar, de manera especial durante estos días, en la Comunidad Educativa del Juan Antonio Castro el valor de la Solidaridad y el respeto y defensa de los Derechos Humanos.

Lo hará colaborando con Cáritas y con Amnistía Internacional.

- Con Cáritas, a través de la recogida de productos no perecederos, de acuerdo con el siguiente calendario:

LUNES: LECHE ENTERA, CACAO SOLUBLE Y GALLETAS

MARTES: ACEITE

MIÉRCOLES: CONSERVAS DE VERDURAS, CARNE O PESCADO

JUEVES: ARROZ

VIERNES: HARINA

PROFESORES QUE QUIERAN COLABORAR:

- POTITOS INFANTILES
- PAÑALES

- **Con Amnistía Internacional, participando en el tradicional Maratón de Cartas en defensa de los Derechos Humanos, actividad en la que participará el alumnado de 3º y 4º de ESO y también de Bachillerato.**

En todas estas actividades, el Centro contará con la participación activa del Grupo de Alumnos Cooperantes por la Convivencia, un grupo de 50 alumnos “voluntarios”, pertenecientes a distintos Niveles Educativos pero unidos en una misión que desempeñarán a lo largo de todo el Curso: la defensa de la Convivencia en el IES Juan Antonio Castro.

Se trata de un novedoso Proyecto que coordina la Jefa de Estudios, Doña Elena Carrilero.

La Directora del IES Juan Antonio Castro

Ana María Rodríguez Díaz